
景文科技大學 111 學年第 1 學期第 3 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：111年 11月 16日(星期三)17：30 

二、會議地點：宿舍大樓 D100會議室 

三、會議主席：自治會會長吳民月 

四、會議記錄：文宣組長潘明易 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部(各樓樓長、副樓長、區長)詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周組長篤倫、李教官根盛、楊老師聰達 

七、上次會議紀錄：詳如附件 1。 
八、會議內容： 

(頒獎) 111年 9月、10月各樓平信收發次數最優樓層樓 (應收發 35次)  
樓層 2F 3F 4F 5F 6F 7F 8F 9F 

收發次數 34 30 34 28 34 34 33 33 

名次 1 7 1 8 1 1 5 5 

 

＜一＞主席報告： 

1. 四樓交誼廳開放兩性使用後，曾發生住宿生帶非住宿生進入，請四樓樓長多加

督導。 

2. 九樓半夜喧嘩狀況有改善，剩少數房間仍需勸導，請九樓樓長繼續觀察。 

3. 11/13、11/14兩日的幹部訓練已圓滿結束，感謝參與幹部這兩天的付出與努

力。 

 

＜二＞各組組長報告： 

活動組：11/22為冬至，預計會舉辦冬至湯圓送暖活動給住宿生。 

文宣組：外籍新生座談及幹部訓練之會議紀錄已進入收尾，預計這兩日會送結報 

        組處理。) 

        在活動結束後的回饋單統計部分因內容繁雜且數量眾多，故請求其他樓 

        層幹部協助統計資料，以利圓餅圖製作。 

結報組：性別平等講座資料已送結報，接下來待文宣組及總務組將外籍新生 

        座談及幹部訓練資料整合完畢後即可準備送件結報。 

 

＜三＞各樓樓長報告： 

2F：亂丟垃圾改善狀況不佳，將來預計加收 150元(待商確)的清潔費用，但 

    須先進行樓層會議調查住宿生意願，並製作會議紀錄與住宿公約公告在 

    明顯處。 

3F：沒問題。  

4F：四樓 B側目前為莊敬高中外籍生住宿區域，目前簽約至明年六月，管理 

    方式比照本校住宿生處理。 

5F：五樓外籍生剛入住時垃圾髒亂問題已改善，目前僅剩半夜有住宿生多次 

    勸導後仍不關大燈，擬開第二次樓層會議加強宣導，若之後扣點屢勸不 

    聽可協同夜班舍監以記過方式懲處。 

 



6F：近期夜間發現有同學在半夜 12:00後跑到交誼廳內聊天飲食，要加強宣 

    導並懲處違規者。 

7F：七樓 A側廁所使用狀況不佳，時常會有同學將回收垃圾或油汙餐盒棄置 

    在廁所垃圾桶，稍後於臨時動議討提案討論。 

8F：近期發現交誼廳過半夜 12:00後仍有同學在使用，已勸導過，若勸導超 

    過 3次即會公告關閉交誼廳。 

    目前發現有同學超過半夜 12:30在交誼廳內使用吹風機，目前討論結果 

    是勸導同學至一樓在不會影響其他人的狀況使用吹風機。 

9F：明日(11/17)晚上 12:00後開始關閉冰箱，請其他樓層注意一下自己樓 

    層的冰箱是否有九樓住宿生不當使用，若有狀況再拍照存證協同九樓樓 

    長處分違規住宿生。 

 

＜四＞提案討論： 

      案由 1：針對 11/23禮貌有品專題講座進行籌備會，請提案討論。(提案單位： 
             活動組) 
     說明：如電子檔附件。 

決議：宿舍已公告活動詳情，本次講座開放報名名額為 60人，請幹部們 
      再多加宣導，並做好工作分配。 

案由 2：針對 11/30宿舍寢室長大會進行籌備會，請提案討論。(提案單位： 

       活動組) 

  說明：如電子檔附件。 
  決議：公文已核送通過，請幹部開始著手準備寢室長大會相關事宜。 
        本次寢室長大會將正式追認現有 2~9樓幹部。 
案由 3：針對 11/9外籍新生座談會進行檢討會，請提案討論。(提案單位：結報 

        組) 

  說明：。 

  決議：住宿生參與狀況踴躍，但因活動舉辦在期中考周，故工作人員人手不足，
使現場一開始有些混亂，感謝參與幹部及老師的努力。 

案由 4：針對 11/13、11/14兩天幹部增能研習進行檢討會，請提案討論。(提 

       案單位：結報組) 

  說明：。 

            決議：幹部研習整體活動進行得很順利，感謝參與幹部這兩天的付出，也 
                  希望下次沒有參加的幹部能夠踴躍參加。 

案由 5 ：如何應對 11/24星期四下午明新科大宿舍幹部交流，請提案討論。 

        (提案單位：宿舍管理中心。) 

  說明：明新科大預計於 11/24來本校宿舍交流宿舍管理及幹部事務處理心得。 

  決議：當日會為參與之幹部統一核算公假，請幹部撥出時間與外校同學交流心 

        得。 

        當日簡報交由會長製作，並由副會長及文宣組來做報告。 

      請總務組開始準備提供給明新科大的咖啡茶點及伴手禮。 

 

＜五＞臨時動議： 

1. 七樓 A側廁所時常有同學亂丟垃圾，預計以檢舉加點制度來防範。 

2. 老鼠的問題還未完全解決，再請各樓幹部多加宣導環境衛生觀念。 



九、主席結論： 

由上述。 

 

十、列席指導老師致詞： 

1. 八樓 A側目前以清零，將來可能會開放登記二人房的申請。 

2. 關於社群上部分住宿生時常在留言板上指責宿舍幹部管理不當的部分，若幹部間有發 

  現還請幹部互相幫助說明，減少不明就理的同學無端指責。 

3.明新科大交流會所使用的簡報，請製作時著重宿舍自治會的軟硬體特色等等。 

 

十一、 散會(19:30)。 
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